

平成 20 年 10 月 27 日 (月)

日本海



便  
り

~4~

エスピリットサント島では、乾燥地といういた。私たちも実際に厳しい自然環境下にありながら、動植物が自然に優しく、自然と共存しながら生息融合するためじのよ

うな生活をすべきか身をもって体験した。

実習の一環として、クはカヌーの一種。甲エスピリットサント島板部分が閉じられ、波でキャンプやエコツーをacketでも浸水を防ぐリズムを体験した。エスピリットサント島環境に優しい乗り物は、バハカリフォルニア半島から約8キロの海を隔て、固有種が多く存在する無人島である。メキシコ政府による貴重な生態環境を守るために島での行動ルールを厳しく定めてい

る。メキシコ政府もこの貴重な生態環境を守海に潜り、手の届くよう距離を泳ぐアシナルを厳しく定めていの生態を観察。植生調査では植物や動物の調査にはカヤック、アシナルを厳しく定めていた。カヤック調査した。



植生調査を行う学生

## メキシコでの植生調査実習

年 岩城佳奈子

エスピリットサント島では、乾燥地といういた。私たちも実際に厳しい自然環境下にありながら、動植物が自然に優しく、自然と共存しながら生息融合するためじのような生活をすべきか身をもって体験した。ラ・バスでは海洋資源など自然の恵みが観光の目玉となっており、実習では、エコツーリズムのように観光産業の発展と自然環境の保全とのバランスが図られている。日本や他の国でも観光に対する産業としての期待は大きいと思われるが、観光開発による自然破壊は最小限にとどめねばならないと思う。今はその方策を考える契機として有意義な実習となった。